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議長から，本学経営協議会規程第６条第２項の会議開催要件を満たしている旨の報告があった。 
 
 
１ 経営協議会議事録（１月２８日開催）の確認 
  議長から，前回の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】令和３年度国立大学法人山形大学年度計画（案）について 
  根本理事から，各部局からの年度計画に基づき,全学的な観点から取りまとめ策定した令和３年度国 
立大学法人山形大学年度計画（案）についてについて審議願うものである旨説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
本件に関して，主な意見は次のとおり。 
・これまで何が達成でき，何が未達成だったかを振り返る必要がある。その上でこれまで未達成だ

ったものを最終年度であれもこれも達成するのは不可能であり，何に重きを置き予算を配分する
かを検討し頑張ってほしい。 

・留学について，大学院はオンライン対応が難しいが，学部についてはオンラインで出来ることも
あるのではないか。教育達成目標をどこに置くか明確にし，対応していくべきではないか。 

 
３ 【協議】令和３年度施設営繕費予定事業等について 
  纐纈理事から，令和３年度の施設営繕費にて予定する事業についてについて審議いただくものであ 

る旨の説明があった。 
  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
４ 【協議】学長選考会議委員の選出について 
  議長から，令和３年度の学長選考会議委員の選出について審議いただくものである旨説明があった 
た。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
５ 【協議】クロスアポイントメント制度の活用について 
  小島理事から，キャンパス等や教員にインセンティブを付与しクロスアポイントメント制度の活用 
促進を図るための方針について審議願うものである旨説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 



６ 【協議】 キャンパス経営力評価について 
  議長から，各キャンパスから提出された事業計画書に対しヒアリングを行い，修正を加えた事業計 
画書について，達成目標や事業計画が適切に設定されているかを審議いただくものである旨の説明が 
あった。また，書面審査を実施した令和２年度の実績に係るキャンパス経営力評価結果について報告 
があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
  本件に関して，主な意見は次のとおり。 

・１年間の間でも状況が変化する。年度途中で計画の修正・見直しをする必要がある。 
・小白川が注力してきたエクステンションサービスは今回の計画ではどのように変化したのか確認

したい。 
・４キャンパスとも頑張ったのではないかという印象を受けた。特に鶴岡キャンパスは頑張ってい

る。米沢キャンパスは決して悪くはないが，本質的な問題が顕在化してきた印象を受ける。小白
川キャンパスの問題も克服されてきたのではないか。 

・共通指標評価について，特に論文に関する評価が加わり他の国立大学でも四苦八苦している。キ
ャンパス単体ではなく，大学全体で取り組むべき難しい問題である。 

・キャンパス経営力評価は効果を挙げてきているが，キャンパスの問題として閉じ込めて議論する
のも限界がある。大学全体の経営力を強化していく必要があるのではないか。 

 
 
７ 【報告】 令和３年度理事・副学長に権限を委任する業務について 
 議長から，国立大学法人山形大学及び山形大学業務執行規程に基づき，執行する権限を委任する業 
務について審議いただくものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
８ 【報告】 「山形大学における多様な性に関するガイドライン」策定について 

小島理事から，第２次山形大学男女共同参画基本計画に基づく具体的施策として「山形大学におけ 
る多様な性に関するガイドライン」を策定することについて審議願うものである旨説明があった。 
次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
９ 【報告】 令和３年度山形大学一般選抜志願状況について 
  出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
10 【報告】 令和２年度卒業・修了予定者の就職内定状況（２月末現在）について 
  矢作理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
11 【その他】 東日本重粒子センター収支見込みについて 
  根本理事から，前回の経営評議会での意見を踏まえた東日本重粒子センターの収支見込みについて 

報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見は次のとおり。 

・想定している患者数をどのように確保していくかを現在の段階から検討すべきである。 
 
 
12 【その他】 
  議長から，米沢キャンパスの火災に関して，報告があった。 
 
 
  次回は，令和３年５月 26 日（水）に開催することとなった。 
 
 
 
 
 


